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今月の特集
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みしま会議所ニュース

「放置竹林活用プロジェクト」
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四季酒菜 風土　徳丸　まゆみ さん

放置竹林活用プロジェクト 

民法（債権関係）120 年ぶり大改正「民法改正  取引はどうなる？」

通行量調査 / プレミアムフライデー大人向け体験塾

炭火・藁焼・うみびや三島広小路店 / 伊豆・村の駅ＴＨＩＳ伊豆ＳＨＩＩＴＡＫＥバーガーキッチン/

Ｂｒｉｇｅｌａ三島店 / お食事処　松韻　　

第 26 回静岡県商工会議所女性会連合会 / 平成 29 年度県内交流会「三島大会」 /

市長との懇談会 / 特別委員会主催イベント

県行政に関する要望書を提出 / 県知事と県下商工会議所会頭との懇談会 / 

三島・沼津の正副会頭が中国重慶・成都を訪問

新入会員紹介 / 「おもてなし規格認証２０１７」 金認証受賞

「『土佐ジロー』 はなぜ愛されているのか」

健康コラム / 静岡県東部テクノフォーラム / 取引 G メン

会員さんから会員さんをご紹介いただき
皆さんに魅力をお伝えします。

左 徳丸社長、右 まゆみさん

四季酒菜 風土　　徳丸　まゆみ （とくまる  まゆみ）さん

四季酒菜 風土
【本店】
〒411-0035 三島市大宮町2-9-21
TEL055-973-6551

【芝本町店】
〒411-0857 三島市芝本町9-12
TEL055-955-8665

営業時間：

facebook：https://ja-jp.facebook.com/shikishusai.fudo/

営業時間：
11:30～14:30（L.O.14:00）
17:30～22:30（L.O.22:00）
定休日：毎週水曜日

17:00～24:00（L.O.23:00）
定休日：毎週火曜日

　本店を大宮町に構え、２年前には芝本町に２号店をオー
プンした風土さん。
　徳丸まゆみさんは、そんな風土さんの徳丸英純社長の奥
様であり、たくさんのスタッフをまとめる女将さんでもあ
ります。
　『風土』という店名には、食を通じて三島の風土を味わっ
ていただきたいという思いが込められており、食材には箱
根西麓三島野菜はもちろんのこと、三島もち豚や箱根西麓
牛、沼津港で水揚げされた魚介など、とことん地元のもの
にこだわり、「三島だからこそ出せる新鮮な食材の料理で
地元の良さを再確認していただけるお店を目指していま
す」と徳丸さんは言います。
　私の風土さん一押しメニューは何と言っても牛

ご ぼ う

蒡の唐揚
げ。牛蒡の苦手な私が初めて牛蒡の唐揚げを目にした時、

「絶対にこんな丸々牛蒡の形をしたものが食べられるはず
がない」と恐る恐る口に入れた瞬間、思わず「おいしい」
と声を出してしまいました。
　２号店である芝本町店では先月２９日に開店２周年パー
ティーが開かれ、たくさんのお客様で大いに盛り上がった
とのこと。また、９月には楽寿園にて『肉とビールの祭典』
を主催、来年 10 回目を迎える『三島バル』にも初回から
参加するなど、「イベントを通して三島を笑顔でいっぱい
の街にしたい」とまゆみさんは笑顔で話してくれました。

～お客様の笑顔で自分を笑顔に
自分の笑顔でお客様を笑顔に～

　徳丸さんご夫婦にはお互いもう一つの顔が。徳丸社長は
ベストボディーの大会に出場しファイナリストに残る実力
が、まゆみさんは子育て情報サイト『ママとね』で企画を
担当されるなど、多方面で大活躍中です。
　今後の風土さんの活動から目が離せません！

（文：総務課　池谷太郎）
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【昨年の放置竹林伐採（平成 28 年 12 月 10 日）】

　放置竹林は、竹の根が周囲へと侵出し、そこに生育する樹木
の健全な成長を阻害するだけでなく、土壌保持力が低下し災害
をもたらす危険性があります。しかし、農家や地権者の高齢化
などにより整備が行き届いていない現状があります。
　全国的に問題となっている放置竹林は三島市内においても同
様です。三島市内で特に多い孟宗竹は 1950 年代頃までは木材
や筍を得るために管理された竹林に栽培されていましたが、輸
入品の筍の流通、竹材の需要の減少により各地の竹林は放置さ
れました。
　放置竹林を伐採し製作した商品は全国的に見かけるものの、
まだ三島市内で普及しているとは言い難い状況にあります。
　そこで、当所の創立 70 周年記念事業の一環として、三島商
工会議所ならではの環境改善プログラムを提唱し、三島市内の
放置竹林の環境保全の推進と竹商品の開発による地域活性化を
図ることを目的として本事業を始めました。

　三島市笹原新田にある恵明学園児童部敷地内の孟宗竹 30 本
を伐採しました。
　伐採当日は、稲田会頭を始め、当所会員 15 事業所からご協
力を得て、33 名のボランティアにより作業を行いました。伐
採した竹は株式会社杉澤建設様の資材置き場に保管させて頂
き、数か月間乾燥させたあと加工業者による製品化が始まりま
す。

伐採した竹の運び出し

チェーンソーでの伐採（左：稲田会頭）
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三島商工会議所版  アダプト・プログラム「放置竹林活用プロジェクト」

『 竹 害を 竹 財に 』
〜プロジェクト１年経過、2商品を製品化〜
竹加工業者（製品化可能事業所）募集中‼
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※対象活動

【製品化】

　昨年に引き続き今年度も下記内容で伐採を行います。
　ご興味のある方はお気軽にお問い合わせ、お申込み下さい。

　市内加工業者により「名刺」や「賞状額」「竹箒」などを試験的に製品化し、平成 28 年度 3 月の
通常議員総会で発表しました。竹紙名刺は当所でも利用しており、竹賞状額についても11 月 21日に
開催される優良従業員表彰式やグリーン活動表彰式など、当所で開催する表彰式で使用します。
　利用促進のために、今後も会員事業所へ周知と活用のお願いを継続していきます。

　現在、ＣＳＲ（Corporate Social Responsibility　企業の社会的責任）が中小企業にも求められています。地域に
根差した中小企業が事業活動を通して自主的に社会に貢献することは、地域と共存共栄する上でとても重要な取
り組みと言えます。一方、必要性は認識しているものの、具体的な取り組みが判らない事業所も多く、本事業に
よりＣＳＲ活動の第一歩を促し、会員事業所のＣＳＲ活動を支援することを目的に始めた認定です。
　認定事業所は、当所 HP・本誌にて PR させて頂きます。また、本年 10 月に開催された当所環境委員会でＣＳＲ
認定のロゴマークが決定したしました。今後認定事業所に随時配布し、名刺や封筒、HP などさまざまな場面で活
用して頂き、ＣＳＲ認定事業所としての PR にご活用頂ければと思います。
　当所では今後も随時ＣＳＲ認定を受付致します。詳しくはお問い合わせ下さい。

問合せ申込先：三島商工会議所  まちづくり課  電話 055-975-4441

①アダプト・プログラム「放置竹林活用プロジェクト」への参加
②若者活躍支援資金への協力
③「健康経営」の実践
④みしまなりわい体験塾への参加
⑤プレミアムフライデー実施に基づく大人向け体験塾への参加
⑥担い手人材育成事業への参加
⑦グリーン活動表彰への応募
⑧その他　当所が必要と認める活動

日　　時：

場　　所：

募集人員：
作業内容：

平成２９年１２月９日（土）　９：００～１２：００
　　　　　　　　　　　　　※雨天時の予備日：12 月 16 日（土）9：00 ～ 12：00
三島市川原ヶ谷三島墓園南（三島市字観音洞４７０４－５８０）
　　　　　　　集合場所／現地（三島墓園駐車場）　　集合時間／８：５０
３０名程度（伐採経験のない方も大歓迎です）　
①伐　採　→　②枝切り落とし　→　③トラック積込み
専門家立ち合いのもと作業を行います。当日の詳細については後日、ご連絡致します。
※道具は事務局で用意します。ご用意頂ける方はご連絡下さい。

当所では伐採した竹を加工し製品化して頂ける事業所を募集しています。詳しくはお問い合わせ下さい。

名刺 賞状額 チップ ほうき

CSR 認定

今年度の伐採

（文：まちづくり課 片山富美子）
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経  営  支  援

問合せ：三島商工会議所 TEL055-975-4441

　本年６月２日に公布され、２０２０年に施行が見込まれる改正民法（債権関係）では、企業活動に大
きな影響が予想されます。今月号では特に重要な見直しが行われた事項について紹介します。

　日本商工会議所から民法改正を解説する小冊子（A4 版 24P、300 円 / 部）が発行されています。
　購入希望の方は当所にご相談ください。

民法（債権関係）１２０年ぶり大改正
「民法改正　取引はどうなる？」

　三島商工会議所では女性目線で販促活動をお手伝
いする「ＦＣＷによる販促支援」を行っています。現在、
以下の 3 社で実施中です。

１．（有）山田園（三島市本町・お茶屋）
２．（有）よしだ（三島市大場・呉服屋）
３．ひさこフラメンコ
　　　　　　　 （三島市安久・フラメンコ教室）
　それぞれの支援成果については、今後発行の
ＢＥ．ＭＥにてご報告させて頂きます。
※ＦＣＷ：フリーランス・クリエイターズ・ウーマンの略です。

F C W ※による販促支援

①個人保証：個人保証の要件が厳しくなります。

②定型約款：約款についての規定が新設されます。

③消滅時効：売掛金などの債権の時効期間が変わります。

④法定利率：法定利率が柔軟になります。

現  行

現  行

現  行

現  行

改 正後

改 正後

改 正後

改 正後

制限なし

規定なし

種類が
多く複雑

年５％で固定
（商取引６%）

個人保証が制限される。

年３％になる。

（保証人保護のために手続きが強化される）

定型約款を契約の内容とすると、個別条項にも合意
したことになる。合理的事情があれば、定型約款の
条項は変更されうる。

時効期間は 10 年、または知った時から 5 年になる。
職種別の時効期間の定めが無くなる。

３年毎に見直される。

セミナー情報ヘッドライン

健康経営セミナー２０１７
日時：
場所：
講師：
内容：

１１月２２日（水）１５：００～１７：００
三島商工会議所１階ＴＭＯホール
古井祐司氏（自治医科大学客員教授）他
企業活力の源泉となる社員の健康づくり事業
を通して、生産性の向上を目指しましょう。

商工会議所主催の
セミナー情報を check!

（文：経営支援課  宇水　淳）
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ま ち づ く り
平成２９年度　商店街通行量調査

プレミアムフライデー大人向け体験塾・
特別サービスを行いました！

８～１０月開催！
商業部会事業

三嶋大社周辺で
 通行量増加！

10/27 ワイン会 10/27 メガネ体験

　三島商工会議所と三島商店街連盟では、10 月13 日（金）
と 15 日（日）の2 日間、各商店街で通行量調査を実施しま
した。

　プレミアムフライデー大人向け体験塾が終了しました。
　８月から３か月間にわたり、５つの体験塾と８つの事業
所で特別サービスを実施いたしました。大人向けの体験塾
には３７名が参加し、6 ６名が特別サービスを受けました。
　プレミアムフライデーの取組を推進している静岡県では
ありますが、全国的に見て認知度が低く、実際に取り組む
企業は少ないことが現状です。
　当所の商業部会としての取組は 10 月で終了しましたが、
今後もプレミアムフライデーのように新たな商業活性化方
法について様々な視点から取り組んでいきたいと考えてい
ます。

【体験塾内容】
・Ｖｉａ701‥そば打ち体験、ワイン会
・デザインコミュミー‥卓上丸太時計作り
・梅屋眼鏡店‥メガネ体験
・フォトライフシェルパ‥マクロ撮影体験

【特別サービス協力店】
・みしまプラザホテル・BONAPPETIT Delices
・ララ洋菓子店・ビストロ・かわい米や・源氏
・日光陶器店

（文：まちづくり課  丸山祐季）

～通行量調査の概要～
【調査日時】

【調査地点】　
【調査対象】
【気象状況】

10 月13 日（金） 15 日（日）
両日共に 8 時～ 20 時（12 時間）
市内商店街：25 カ所
歩行者・二輪車・四輪車
両日共に雨

※参考【前回調査】
　平成 28 年 10 月 28 日（金・曇りのち雨）
                              30 日（日・曇り）

　昨年度と比較すると本年度は雨の影響から平日休日とも
に通行量が減少している地点が多くなりました。しかし、
中央町や大社前では県外からの観光客がみられ、大社前で
は平日の通行量が増加しました。（図１）
　また、２日間で最多通行量（歩行者・二輪車・四輪車の計） を
観測したのは平日の楽寿園正門前で９,１１９でした。（図２）
　今後も調査を行い、商店街の賑わい創出について考えて
いきたいと思います。           （文：まちづくり課  丸山祐季）

平日の通行量推移（大社前） （図１）

■H27.10.16（金）
曇り

■H28.10.28（金）
曇りのち雨

■H29.10.13（金）
雨

四輪車二輪車

杉浦陶器店前

歩行者
0

四輪車二輪車

水口商店前

歩行者

1000

2000
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4000

5000

6000

楽寿園正門前通行量 （図２）

四輪車二輪車

楽寿園正門前  平日

歩行者 四輪車二輪車

楽寿園正門前  休日

歩行者
0

1000
2000
3000
4000
5000
6000
7000
8000

9/29 卓上丸太時計作り
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〒411－0856 三島市広小路町8－13  Sビル１階
TEL・FAX055-972-5037
営業時間：17:00～25:00（L.O.24:00）
定休日：不定休
ＨＰ：http://www.futatsume.net/

◎伊豆・村の駅
〒411－0815  三島市安久322－1
TEL 0120－54－0831
営業時間：9:00～18:00（平日）  9:00～19:00（土日祝日）
定休日：年中無休   HP：http://www.muranoeki.com/
◎ＴＨＩＳ伊豆ＳＨＩＩＴＡＫＥバーガーキッチン
営業時間：9:00～17:00（全日）  定休日  年中無休　
ＨＰ：http://burger-kitchen.jp/

伊豆・村の駅
ＴＨＩＳ伊豆ＳＨＩＩＴＡＫＥバーガーキッチン

　海鮮和食の店「うみびや三島広小路店」さんは２０１１年
にオープン。一番人気で店の看板メニューでもある鰹のた
たきは、本場高知の味を堪能できると大好評です。
　藁が勢い良く燃える中で脂がのった鰹の表面を一気に炙
り、藁の香りのついた程よくレアな鰹をたっぷりの薬味と特
製のポン酢で頂きます。
　食材にも拘り野菜は地元農家の杉正農園直送の箱根西

麓三島野菜を使用、
魚介類も沼津港でそ
の朝水揚げされた活
きのいいものだけを
仕入れてます。また、
お肉も吟味しブランド
牛の静岡そだちや三
島ポークを炭火焼や

　全国的に盛り上がりを見せているご当地グルメの中でも
今一番の注目株は、「全国ご当地バーガーグランプリ」 です。
毎年、鳥取県で開催され第７回となる今大会では全国から
集結した選りすぐりの猛者の中から「ＴＨＩＳ伊豆しいたけ
バーガー」 が見事３位に輝きました。初出場だった昨年の２

位に続く連続入賞
の快挙は、業界で
も注目を集めてい
ます。
　そんな「ＴＨＩＳ
伊豆しいたけバー
ガー」 を製 造 販 売

串もの、鍋物に贅沢に使っています。
　食材に拘っていても、料金は至ってリーズナブル。今なら
宴会で４千円以上のコースをオーダーすると飲み放題２時間
コースが何と３時間に延長されます。秋の夜長にゆったりと
お酒を楽しめること請け合いです。店内は、カウンターや
個室等を含めて５２席をご用意、貸切りでのご宴会や少人
数での女子会にも喜ばれています。
　また、野村さんが手掛ける串揚げ・おでん専門店「ふた
つめ」は、串揚げ１本１００円からと気軽に立ち寄れるお店
と評判。
　一番町の三島店をはじめ裾野店・下土狩店と続々オープ
ンしています。食欲の秋、職場や仲間で美味しい料理とお
酒を召し上がりながら話に花を咲かせてみてはいかがでしょ
うか。　　　　　　　　　　　    （文：総務課  金井雅彦）

炭火・藁焼・うみびや三島広小路店

うみびや三島広小路店

ＴＨＩＳ伊豆しいたけバーガーキッチン

大人気の鰹のたたき ふたつめ人気の串揚げ。
特製おでんも大好評！

するのが、今回ご紹介する伊豆・村の駅にある「ＴＨＩＳ伊
豆ＳＨＩＩＴＡＫＥバーガーキッチン」 さんです。
　この度の受賞について、「伊豆のしいたけの素晴らしさを
全国へお届け出来たことが何よりも嬉しいです。」とはバー
ガール賞を受賞された担当の “ しいたけ乃 ” さん。
　しいたけ形のバンズの間には、肉厚なしいたけのステーキ
としいたけ丸ごとフライ、しいたけ入り特製タルタルソース、
和風照り焼きソースを絡めたしいたけ入りのビーフ１００％パ
テとまさに、しいたけ尽くし！ぷりぷりの食感と鼻に抜ける
香りも相まってこの上ない美味しさを醸し出しています。そ
の他にも中身が馬鈴薯のみのコロッケを挟んだ「みしまコ
ロッケバーガー」 や 「ＴＨＩＳ伊豆しいたけと静岡茶つくね
バーガー」 も人気。
　輝く女性に授与される「バーガール賞」 を連続受賞したス
タッフが真心込めて作る特製バーガーを是非ご賞味下さい。
       　　　　　　　　　　           （文：総務課  金井雅彦）

ＴＨＩＳ伊豆しいたけバーガー
とっとりバーガーフェスタ２０１７
第７回 全国ご当地バーガーグランプリ
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〒411－0838  三島市中田町1－16
TEL055－973－2678  FAX055－976－1181
フリーダイヤル：0120 － 08 － 2678
営業時間：AM11:00 ～ PM10:00
定休日：木曜日 （祝祭日を除く）
ＨＰ：http://www.showin.jp

　県内初出店の「Ｂｒｉｇｅｌａ（ブリジェラ）」 さんが本町
交差点に１０月２１日にオープンしました。
　イタリア・シチリア島が発祥で、マリー・アントワネッ
トが愛したパン生地のお菓子「ブリオッシュ」にジェラー
トを挟んだ「ブリオッシュ・コン・ジェラート」 は日本

初上陸の全く新しいスイーツ。
　最高級のパンと言われる温
かいブリオッシュに、冷たい
ジェラートを挟んだ「温」＋

「冷」の温度差は何と６０度！
温かいパンと冷たいジェラー
ト が 絡 み あ う 絶 妙 な ハ ー モ
ニーはクセになること間違い
なし。本場シチリア島では食
事代わりとして朝食や昼食、
おやつ、夜食として多くの人

　佐野美術館隣にある「お食事処　松韻」は街中にあり
ながら、美しい庭園を眺めながらお食事を楽しめます。
箱根西麓三島野菜を始めとした四季折々の旬のお野菜
と、毎朝沼津港より水揚げされた新鮮なお魚を使い、丹
精込めて作られた料理の数々は大変好評で、ご家族での
お食事から、お仲間での宴会などにお勧めです。また、

結納・七五三・
法事など特別な
お席では、どの
お部屋からも庭
園を楽しむ事が
できる落ち着い
た雰囲気が人気
の「せせらぎ亭」
や、国の登録有

に愛されています。
　ジェラートは旬の食材に拘り定番１０種類に加えて季
節ごとに一番旬の果物を選んだ季節のフレーバー６種類

もご用意。
　 「ジェラートは、アイスク

リームに比べ、脂肪分が少
なく低カロリー。旬のフ
ルーツと上質なミルクを
使っているためカルシウム
やビタミンと言った女性

に嬉しい栄養素が沢山含まれています。」 とはオーナーの
秋山さん。
　その美味しさが話題となり、数多くのメディアでも取
上げられ、老若男女問わず大人気の「ブリオッシュ・コン・
ジェラート」 を是非一度ご賞味下さい。

（文：総務課　金井雅彦）

Ｂ
ブ リ ジ ェ ラ

ｒｉｇｅｌａ三島店

お食事処　松韻

Ｂｒｉｇｅｌａ三島店
高級感溢れる店内

ブリオッシュ・コン・ジェラート

定番に加え旬のフレーバーも

〒411－0855 三島市本町12－2
TEL055－900－1580
営業時間：10:00～20:00　定休日：不定休
ＨＰ：http://brigela.com/

少人数から大人数での宴会に対応できます

形文化財に指定されてい
る「隆泉苑」では昭和初
期のおもむきを残す古き
良き雰囲気でお食事が楽
しめます。
　只今、忘新年会向けの
お料理のプランがおすす
め で 3,000 円 か ら お 選
び頂けるお食事メニュー

（飲み放題別）で、皆様
のお越しをお待ちしてお
ります。

（文：経営支援課  大嶋孝博）

夜はライトアップもしています

三島と言えばうなぎ！

せせらぎ庭
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女性部・青年部ニュース

　１０月１７日（火）に豊岡市長をはじめ市の職員の方、商
工会議所の坪内専務理事をお招きし懇談会「住もうよ三島
～みんなの集う街～」を開催しました。
　これは、７月に商工会議所役員との懇談会の際、人口増
加や暮らし易い街づくりについて話題になった事や、三島
市が取り組む移住・定住サポート「住むなら三島」の施策
を受け、地域経済人として三島がより良くなるために何が必
要か考えるきっかけに実施しました。グループディスカッショ
ンをする中で生まれた発想豊かな意見に、豊岡市長からも
随所に助言をいただく事ができました。今回出た意見を参
考に、今後の事業を考える機会となりました。

　歴代会長経験者も多い未来へはばたけ特別委員会主催
による 「卒業予定者から伝える事業②１４０人のキャンプ
ファイヤー」を開催しました。第一部として三島 YEG 版フォ
トロゲイベントを開催しました。
　市内チェックポイントをグループで回り、難易度に応じた
ポイントを獲得することで競いました。第二部として、場所
をキャンプ場に移しカレーを皆で協力して作り、キャンプファ
イヤーを囲んでの語らいなど、普段とは違う不慣れな環境
の中だからこそ生まれるメンバー同士の絆を深める事がで
きました。

女性部ニュース

青年部ニュース

市長との懇談会で
より良い三島について語らいました！

普段とは違うイベントで
大いに盛り上がりました！

市長をまじえて活発な意見が交わされました。

昼食会では、弾き語りによる歌声に魅了されました。

仲間の絆を深める事ができました。

村上会長挨拶

（文：経営支援課  大嶋孝博）

第26回静岡県商工会議所女性会連合会平成29年度県内交流会「三島大会」
　10 月17 日（火）に、静岡県商工会議所女性会連合会主
催の「第 26 回静岡県商工会議所女性会連合会平成 29 年
度県内交流会三島大会」がみしまプラザホテルにて開催さ
れ、県内女性会の方々119 名をお迎えしました。
　会場では、三島市マスコットキャラクターの「みしまるくん」
と「みしまるこちゃん」が皆様をお出迎えし、一緒に写真を
撮るなど県内女性会の皆様に喜んでいただきました。交流
会の冒頭では山形総務員長が歓迎の意を込めて筝曲の演奏
を行い、皆様をおもてなししました。また、主管を務める
当女性部を代表し、村上会長は、大いに交流を図り楽しん
でほしいと挨拶をしました。
　講演会は、静岡大学名誉教授学術博士の大村知子先生
を講師に迎え、「仕事も、暮らしも楽しく！」と題したテーマ

で行われ、大村先生のこれまでの経験に基づいた日々の暮
らしへのアドバイスなどに、同じ女性として共感する声が多
く聞こえ、参加者からたいへん好評をいただきました。
昼食会では、食事を行いながら多くの皆様と交流し、情報
交換を行いました。アトラクションでは田中みどり氏の弾き
語りで美しい歌声を堪能し、その後は全員で歌を歌って楽
しみました。
　今回の交流会では、当女性部が１１年ぶりに主管を務め、
昨年度より会員全員で内容を協議するなど準備を行ってき
ました。当日は、会員が一丸となって県内女性会の皆様を
おもてなしし、喜んでいただくことができました。多くの皆
様の参加を感謝するとともに、会員の団結力を感じる一日
となりました。                           （文：経営支援課  勝又千理）



　県知事と県下商工会議所会頭との懇談会が１０月１２
日（木）、静岡県庁で開催されました。静岡県商工会議所
連合会が県内１５会議所の県要望を取りまとめ、平成
３０年度県行政に関する要望書として川勝知事に提出し
ました。県全体の要望を酒井県連会長が説明し、伊豆、
東部、中部、西部の各地域について代表の会頭が説明し
ました。

　三島や沼津をはじめとする伊豆地域の観光プロモー
ション事業として、三島・沼津商工会議所の正副会頭専
務理事ら計１７名が、１０月２３日（月）から２７日（金）
にかけて中国重慶市、成都市を訪問し中国人観光客の誘
客を行いました。
　重慶市旅遊局の秦定波副局長を訪問し、送客の依頼と
共に重慶市と富士山静岡空港の直行便の開設を要望しま
した。昨年は１３万人以上の訪日客があり、今年は更に
多くの送客が期待されます。成都市では旅行会社４社を
招き懇談会を行い、富士山や伊豆の魅力を PR しインバ
ウンドの促進を図りました。

  （文：事務局長  小川雄司）

　当所からの要望は、新規「伊豆中央道の一定期間の無
料化」「中小企業のワークライフバランスの推進に対す
る支援」等３件、継続「中小企業・小規模企業振興条例
制定に伴い事業者の声を反映する機関の設置」等の２件
です。　　　　　　　　　          （文：事務局長  小川雄司）

11

活  動  報  告

問合せ：三島商工会議所 TEL055-975-4441

要望書を手にする川勝知事（左）と酒井県連会長（右）川勝知事を中心に 15 会議所会頭

発展目ざましい重慶市の中心街

重慶市旅遊局を訪問し直行便を要望 地元旅行会社ゴールデンホリディと懇談 成都市の繁華街・ヨーカ堂が出店

県知事と県下商工会議所会頭との懇談会
県行政に関する要望書を提出

伊豆地域観光プロモーション事業
三島・沼津の正副会頭が中国重慶・成都を訪問
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information
新たに会員になられた皆さんをご紹介します。

商工会議所では全国初！
当所が 「おもてなし規格認証２０１７」 金認証受賞

お知り合いで未加入の事業所がございましたら是非ご紹介ください。

ご入会
ありがとうございます

前芯
（株）ライフ・メンテナンス

前田　慎一
土屋　義人

三島市中田町
駿東郡長泉町下土狩

石工工事業
設備工事業

（順不同、敬称略）

of f  ice－wicca 
（株）ワールドクリノベーション

小川　砂織
山下　洸棋

三島市西若町
三島市本町

織物・衣服・身の回り品小売業
青果販売業

●商業部会 （順不同、敬称略）

事 業 所 名

事 業 所 名

代表者名

代表者名

事業所所在地

事業所所在地

ウェルエル（株）
（株）マウンティンファーム渡辺
（株）アプト・マシナリー
（株）ビートセンシング
（株）栗原商店

中山　　猛
渡邉　眞男
川端　　貢
森野　和喜
栗原　康浩

三島市西若町
三島市川原ヶ谷高見
沼津市西沢田
駿東郡清水町徳倉
駿東郡清水町伏見

食料品製造業
酪農業
金属機械製造業
電気計測器製造業
食料品製造業

●工業部会 （順不同、敬称略）
事 業 所 名 代表者名 事業所所在地 業　種　名

（株）どどえん
馬虎
ほっしーず
二代目酒菜屋真輝 魚斬

後藤　圭一
杉山　吾一
水戸　宏明
関　　真輝

三島市本町
三島市中田町
三島市長伏
三島市西本町

一般飲食店
中華料理店
一般飲食店
一般飲食店

●飲食・旅館業部会 （順不同、敬称略）
事 業 所 名 代表者名 事業所所在地 業　種　名

Fukulier
Plan Meister

（有）ビーナスサロン三須
（株）あおき消毒

福川登紀子
神戸　　亨
三須加代子
青木　奈三

三島市錦が丘
三島市文教町２丁目
田方郡函南町塚本
駿東郡長泉町下土狩

専門サービス業
広告業
美容業
他に分類されない生活関連サービス業

●運輸通信・サービス業部会 （順不同、敬称略）
事 業 所 名 代表者名 事業所所在地 業　種　名

（株）木犀
エンベデッド・テクノロジー・リソース

白　　順玉
菊地　大輔

三島市一番町
熱海市青葉町

不動産賃貸業・管理業
受託開発ソフトウェア業

●理財情報部会 （順不同、敬称略）
事 業 所 名 代表者名 事業所所在地 業　種　名

業　種　名

業　種　名

アトリエ　万里花
パン屋　和ん

小林　真理
秋山　美和

三島市芝本町
沼津市大岡

造花販売業
パン小売業（製造小売）

●建設業部会
（有）スズスポ 鈴木　　猛 駿東郡長泉町下土狩 スポーツ用品小売業

　経済産業省が創設した「おもてなし規格認証」に、当
所が商工会議所としては全国初となる金認証を取得しま
した。
　おもてなし規格認証は上位から紫・紺・金・紅の４種
類あり、紅認証は自己適合宣言だけで無料取得できます
が、 金認証以上は有償で認証機関による審査もあります。
　おもてなし規格で定められた３０項目に対する取り組
みを認証機関から審査を受け、今回の受賞に至りました。
　今後当所では、当所会員事業所を中心におもてなし規
格認証の取得を促進し、取得を目指す事業所には支援致

します。関心のある方は当所までご連絡ください。
（文：まちづくり課 塩谷洋司）

おもてなし金認証認証式
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★店の隣の駐車場をご利用ください★

この度旧漢字・俗字（邊邉澤﨑）等の
既製ミトメ印を用意致しました

ご利用をお待ちしております。
… その他

渡
邊

小
澤

澤
田

齋
藤

ト レ ン ド 通 信
「『土佐ジロー』 はなぜ愛されているのか」

◇渡辺　和博／わたなべ・かずひろ

　日経ＢＰ総研マーケティング戦略研究所上席研究員。
１９８６年、筑波大学大学院理工学修士課程修了。同
年、日本経済新聞社入社。日経パソコン、日経ビジネス、
日経トレンディなどＩＴ分野、経営分野、コンシューマ
分野の専門誌編集部を経て現職。全国各地の商工会議
所などで地域振興や特産品開発のための講演・コンサ
ルを実施。消費者起点のものづくりをテーマに地域発
のヒット商品育成を支援している。

信してくれたことの影響も大きいでしょう。

　商品開発のセオリーは、「創って」（ターゲティング、
商品企画）→「作って」（ものづくり）→「売る」（知ら
せる、体験させる、販路開拓）だと思います。土佐ジロー
は、２番目の「作って」が辺境であることを逆手に取っ
た突出した価値を持つものだったため、「創って」や「売
る」についてお客さんの後押しがあったのだと思います。

　辺境の地で事業を成功させるためには、とがった特徴
を持つ商品やサービスをつくり、それがもたらす感動を
広い商圏に向けて発信することが第一歩だと私は考えま
す。他のケース、例えば地域の廃校の跡地利用などを考
える際にもヒントになるのではないでしょうか。

日経ＢＰ総研マーケティング戦略研究所　上席研究員
渡辺　和博

　高知龍馬空港から車で１時間半ほどの山の中、住所で
いうと高知県安芸市畑山というところに、「はたやま憩
の家」という温泉付きの宿泊施設があります。築 35 年
で部屋はわずか３室、トイレは共同という古い小さな宿
です。畑山は人口が約 40 人のいわゆる限界集落で、こ
の地でブランド地鶏「土佐ジロー」を育てている小松靖
一さん、圭子さん夫婦が宿を運営しています。私も２度
訪れたことがありますが、麓のまちから 15km とは思え
ないほどの田舎です。携帯電話は通じませんし、最寄り
のコンビニまでは 20km。曲がりくねった山道は細く対
向車が来るとすれ違えないほどです。

　ここで生産されている土佐ジローは、土佐地鶏とロー
ドアイランドレッド種の掛け合わせで生まれた品種で
す。もともと卵を採るための鶏で、身体は小さく食肉用
としてはほとんど利用されていません。小松靖一さんは
育成期間を通常の 1.5 倍ほど長く取ることで食肉用とし
て生産している唯一の養鶏家です。とにかく味が良く、
漫画の『美味しんぼ』やテレビ番組「満天☆青空レスト
ラン」などで紹介されました。宿泊施設はこの土佐ジロー
づくしの料理が味わえる唯一の場所なのです。

　さて、本稿のテーマは土佐ジローの成功は何によるも
のかを考えることです。まず、鶏肉そのものが圧倒的に
おいしいこと。記憶に残る味です。それから、宿泊と食
事だけでなく、満天の星を見たりハンモックで昼寝した
りといった田舎体験そのものも商品であること。また、
小松さん夫婦の人柄や、限界集落を守るという社会貢献
への利用者の賛意などが挙げられます。さらに、広い商
圏を相手にできるように通信販売用の商品の開発に取り
組んできたこと、何年もかけてそれらの価値をさまざま
な方法で情報発信し続けてきたことも大きな要因だと思
います。30 代以下の若い世代にカリスマとして知られる
ブロガーが何人もこの地を訪れてファンになり、情報発
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information

問合せ：三島商工会議所 TEL055-975-4441

「第12回静岡県東部テクノフォーラム
in沼津高専」

下請Gメンが、お話を伺います！

と　 き
と こ ろ

対　 象
参 加 料
内　 容

申込方法

問 合 せ

12 月13 日（水）13 時～ 16 時 40 分
沼津工業高等専門学校

（沼津市大岡）
どなたでも
無料
ジーニアルライト株式会社
代表取締役　下北　良　氏による光技術を用い
た医療・ヘルスケア機器市場へのジーニアルラ
イト㈱の取組みの基調講演
株式会社エクサウィザーズ
取締役 坂根　裕 氏による介護×ＡＩで実現する
新しいケアの学びの基調講演
沼津高専地域創生交流会加盟企業の紹介
近隣企業・研究機関・沼津高専教員による研究
成果紹介
申込及び詳細は沼津高専地域創生
テクノセンターＷｅｂサイトへ
http://techno.numazu-ct.ac.jp/
沼津高専テクノフォーラム窓口
☎０５５・９２６・５７２７
FAX０５５・９２６・５７００

例えば ･･･
①  「発注単価は○％減ら

す」など一方的に価格を
引き下げられる。

③光熱費、原材料費など
が上がっても、値上げを
認めてくれない。

② 金型の返却や保管料負
担を申し入れても、応じ
てくれない。

④ 手形による支払いが多
く、その割引料も加味し
てもらえない

　今回の本題に入る前に色々知識が必要になります。まずウイルス
と細菌の違いに関してです。
　大きさについては、どちらも非常に小さく、肉眼で見ることはで
きません。細菌は細胞を持ち、自己複製能力を持った微生物です。
一つの細胞しか無いので単細胞生物です。大きさは、通常１ｍｍ
の 1/1000 の単位 【μｍ（マイクロメートル）】 が用いられます。細菌
は光学顕微鏡で見ることができます。ウイルスは、蛋白質の外殻、
内部に遺伝子（DNA、RNA）を持っただけの単純な構造の微生物
です。細菌のように栄養を摂取してエネルギーを生産するような生
命活動は行いません。大きさは、細菌よりもはるかに小さく、μｍ
の更に 1/1000 の単位【nm（ナノメートル）】 が用いられます。ウイ
ルスを見るには電子顕微鏡というものが必要になります。細胞を
宿主（寄生される側の生物のこと）にするため、ウイルスがより小さ
いのは当然です。ノロウイルスは、直径約 30 ｎｍで非常に小さい
です。
　次に増殖の仕方ですが、細菌は糖などの栄養と水があり、適切
な環境のもとでは、生きた細胞がなくても自分自身で増殖できま
す。ところが、ウイルスは栄養と水があったとしても、細菌とは異
なり、ウイルス単独では生存できません。ウイルスは、自分自身で
増殖する能力が無く、生きた細胞の中でしか増殖できませんので、
他の生物を宿主にして自己を複製することでのみ増殖します。ウイ
ルスが感染した細胞は、ウイルスが増殖して多量のウイルスが細胞
外に出てくるため死滅します。そして、その増殖したウイルスがま
た他の細胞に入り込んで増殖を続けます。そのため、ウイルスにとっ
て、他の個体へ感染させ続けることがウイルスが生き残るための必
須条件です。感染力はウイルスにより異なります。

次に治療法に関してですが、細菌感染には例外はありますが、一
般的にペニシリンなどの抗生物質（細菌の細胞などを攻撃すること
ができる薬）が有効です。抗生物質は、多細胞生物である生物が
真核細胞（遺伝子が膜で覆われている）であるのに対し、細菌が原
核細胞（遺伝子が膜で覆われていない）であるため、その異なる性
質を利用して細菌にだけに効くようにした薬です。
　ところが、風邪（80 ～ 90％はウイルス感染）を含めてウイルス
には抗生物質は効力がありません。一部インフルエンザウイルス
などに有効な抗ウイルス剤（ウイルスの増殖を抑制する薬）があり
ます。そのため、風邪の症状で病院を受診した際には、抗生物質
ではなく、いわゆる風邪薬である総合感冒薬が処方されることが
多いようです。成分としては、解熱鎮痛作用や鼻汁をおさえるあり
がたい効果があります。ここで注意しなくてはならないのは、その
ありがたい作用（抗ヒスタミン作用や抗コリン作用というちょっと難
しい作用があります）により、逆に前立腺肥大症や緑内障のある方
が内服すると、症状が急激に悪化してしまうことがあるのです（尿
が出なくなったり、目が見えなくなったりします）。認知症がよりひ
どくなったとする報告まであります。そのため、感冒薬を処方せず、
漢方薬で代替している医者も多いかと思われます。感冒薬よりは
効果は弱いですが、副作用を心配しているのです。くれぐれも『こ
んな効かない漢方薬なんかをだすなんてヤブ医者だ !!』 などとは、
心の中で思っても、口にだしては言わないようにしてください。
　以上で今回のコラムを終わります。寒くなりました
が、風邪をひかないように気を付けましょう。
　医療法人社団親和会　西島病院
　救急部部長　大石　渉

風邪をひいたら感冒薬？漢方薬？

下請取引でお困りごとはありませんか？

伺ったお話の秘密は厳守し、

下請Ｇメン によるヒアリングのご希望は
関東経済産業局中小企業課下請代金検査官室 048-600-0324

１．親事業者側などに取組を促します！

２．ルールづくりにも反映していきます！
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